

Josua M. Studer
Einwohnerrat

Interpellation

Übermässige und ungepflegte Plakatierung

Bei den vergangenen Landratswahlen wurde bei der Plakatierung übertrieben, wenn nicht sogar der Vogel abgeschossen. Bald jeder Masten oder jedes Geländer wurde behängt. Am Lindenplatz wimmelt es von wilden Plakaten, obwohl dies dort gemäss Reklameverordnung nicht zulässig ist. Die ordentlichen Plakate kommen dadurch kaum zur Geltung. Wäre die Wahlplakatierung nur über eine kurze Zeit gewesen, wäre es ja noch einigermaßen erträglich gewesen. Nebst dass die ausgehängten Plakate schlecht bewirtschaftet respektive gewartet wurden, verärgert, dass die Parteien es nicht für nötig befanden, ihre Werbung während der Fasnacht auf der Fasnachtsroute einzuziehen.

Meine Fragen dazu:

1. Was gedenkt der Gemeinderat zu unternehmen, dass diesem Plakatwildwuchs Einhalt geboten wird?
2. Wieso wurde toleriert, dass die Grünen beim Gemeindezentrum am Treppengeländer ihre Plakate montierten, nachdem die offiziellen Plakatwände aufgestellt waren?
3. Ist der Gemeinderat nicht der Meinung, dass an den Plätzen, an welchen die Gemeinde die Plakatwände aufstellt, spätestens dann die durch die Parteien aufgestellten Plakate demontiert werden sollten?
4. Ist der Gemeinderat nicht der Meinung, dass wenn diese Plakate nicht zeitgerecht entfernt werden, diese von den Regiemitarbeitern demontiert und im Werkhof gelagert werden mit Kostenfolge für die Plakatverantwortlichen?

Ich bitte um schriftliche Beantwortung meiner Fragen. Besten Dank.

Allschwil, 30. März 2011

Josua M. Studer

